



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

15.057 Volksinitiative. Ja zum Schutz der Privatsphäre; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens zum direkten Gegenentwurf

P160959

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Eidgenössische Steuerverwaltung.

Begründung

Der Regierungsrat lehnt nicht nur die Volksinitiative „Ja zum Schutz der Privatsphäre“, sondern auch den direkten Gegenentwurf der Kommission für Wirtschaft und Abgaben des Nationalrats ab. Der Gegenentwurf liegt sehr nahe bei der Volksinitiative und ist genauso wie diese unnötig, weil er die steuerunehrlichen Steuerpflichtigen auf Kosten der steuerehrlichen Steuerzahler schützt und auch weil er künftige Reformen des Steuerstraf- und Steuerverfahrensrechts erschweren oder gar verunmöglichen könnte.

